



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Hecklingen (Einbruchsdiebstahl /Brandermittlungen)

Am Sonntagabend wurde ein Brand im Verkaufsraum am Löderburger See gemeldet. Ein Zeuge hatte das Feuer am Sonntagmorgen gegen 04:30 Uhr bemerkt und die Feuerwehr informiert. Das Feuer selbst war an mehreren Bierkästen ausgebrochen und konnte gelöscht werden. Bei der späteren Brandortuntersuchung konnte eine aufgebrochene Tür zum Verkaufsraum festgestellt werden. Im Inneren waren sämtliche Schubladen und Schränke geöffnet. Ob und welche Gegenstände entwendet wurden ist derzeit unbekannt. Die Ermittlungen zur Brandursache und einem möglichen Einbruch wurden aufgenommen.

Neundorf (Fahrzeugdiebstahl)

Am Sonntagnachmittag wurde der Diebstahl eines PKW Mercedes bei der Polizei gemeldet. Der Eigentümer hatte das Fahrzeug am Samstagabend auf dem Parkplatz an der Ernst-Grube-Straße abgestellt und ordnungsgemäß verschlossen. Als er es am Sonntag wieder nutzen wollte, war es verschwunden. Weitere Hinweise konnten vorerst nicht gewonnen werden. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Montagmorgen, kontrollierte die Polizei einen 21-jährigen Fahrradfahrer, der zuvor an einer verbalen Auseinandersetzung beteiligt war. Im Rahmen der vorangegangenen Sachverhaltsaufnahme hatte sich der Mann fußläufig entfernt und wurde etwas später auf einem Fahrrad festgestellt. Bei dem Mann wurde starker Atemalkoholgeruch wahrgenommen. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,21 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt und der Mann aufgrund seines grundsätzlich aggressiven Verhaltens und andauernder Zuwiderhandlungen schließlich im Zentralen Polizeigewahrsam in Magdeburg untergebracht.

Calbe (Geschwindigkeitskontrolle)

Die Polizei führte am Sonntag, an der Magdeburger Straße, eine Geschwindigkeitsmessung durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum passierten 141 Fahrzeuge die Messstelle. Dabei wurden 50 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und dokumentiert. Den 50 Fahrern wird in den nächsten Tagen oder Wochen ein Verwarngeld- bzw. Bußgeldbescheid zugesandt. Der Schnellste wurde mit 53 km/h gemessen.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de